

Schüler zogen mit Laternen durch Elmshausen



Elmshausen. Im November ist Martinstag – jener Tag, der dem Heiligen Martin von Tours gewidmet ist. Er war ein Soldat, der seinen Mantel mit einem Bettler teilte und später Bischof von Tours wurde. Rund um seinen Gedenktag gibt es traditionell Laternenumzüge und Laternenfeste. In der Grundschule in Elmshausen war der Schulhof der Treffpunkt. Gefeiert wurde in großer Runde mit Aufführungen der Schüler. Viel Gesang war dabei und auch ein Martinsspiel wurde aufgeführt.

Danach zogen die Schüler mit ihren Laternen durch den Ort, ein Abstecher zum Striethteich wurde aufgrund des schlechten Wetters nicht unternommen. Der guten Stimmung hat dies keinen Abbruch getan. Im Anschluss wurde auf dem Schulhof weiter gefeiert. Speisen und Getränke wurden angeboten, auch gab es für die Schüler und ihre Geschwister Weckmänner, die vom Förderverein der Schule spendiert wurden.

thz/Bild: Thomas Zelinger